



Die Klinik am Rhein für ästhetisch-plastische Chirurgie

Die Klinik am Rhein

Die Klinik am Rhein ist eine Klinik Düsseldorf und verfügt über vier Überwachungsbetten und zwei davon dienen zur stationären Behandlung. Die Stärke der Klinik ist die individuelle Betreuung der Patienten. Hier werden alle Eingriffe und Narkosen von erfahrenen Fachärzten durchgeführt.

Dr. Hofheinz ist der ärztliche Leiter der Klinik, welcher zuvor als leitender Oberarzt an der Klinik für plastische Chirurgie der Diakonie in Düsseldorf tätig war. Nachdem er 1992 sein Studium in den USA und in Deutschland absolviert hatte, führte er die ärztliche Tätigkeit an der chirurgischen Universitätsklinik Mannheim durch und führt diese seit 1998 diese mit der plastischen Chirurgie in Düsseldorf auch weiter fort. Dr. Hofheinz hat neben der klinischen Arbeit zahlreiche Vorträge vor nationalen und auch vor internationalen Fachgremien gehalten und auch wissenschaftliche Veröffentlichungen verfasste er. Weiterhin ist Dr. Hofheinz Mitglied der DGPRÄC - der Deutschen Gesellschaft der plastischen, rekonstruktiven und ästhetischen Chirurgie für Schönheitsoperation Düsseldorf .

Die Leistungen der Klinik am Rhein beinhalten in der ästhetisch-plastischen Chirurgie die Augenlidkorrektur bei Tränensäcken und Schlupflidern, die Nasenkorrektur bei Lang-, Breit-, Schiefnase, Höckernase oder Rhinoplastik, das Facelifting (Hals- und Wangenstraffung, Schläfenlift, Brauenlift, Minilift), die Kinnkorrektur, die Ohrenkorrektur bei angeborener Anomalie oder abstehenden Ohren, die Brustvergrößerung, die Brustverkleinerung bei zu großen oder auch asymmetrischen Brüsten, die Genitalchirurgie, die Oberschenkelstraffung, die Bruststraffung nach Gewichtsabnahme oder nach der Schwangerschaft, die Fettabsaugung, die Oberarmstraffung oder auch die Bauchstraffung.

In der Klinik am Rhein steht die Sicherheit der Patienten an erster Stelle. Dafür werden ausführliche klinische Untersuchungen veranlasst und hierfür auch die notwendigen Vorbereitungen. Gemeinsam wird sich dann für eine Form der Narkose entschieden, wobei sich kleinere Eingriffe ganz problemlos mit einem Dämmerschlaf oder einer örtlichen Betäubung durchführen lassen. Unter Vollnarkose erfolgen natürlich die größeren Operationen. Hierfür kommen modernste Narkosemittel zum Einsatz.

Verantwortlich für TextEinstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de

Pressekontakt

Klinik am Rhein Fachklinik für Plastische Chirurgie GmbH

Herr Dr. med. Holger Hofheinz
Kaiser-Wilhelm-Ring 43a
40545 Düsseldorf

klinikamrhein.de
info@klinikamrhein.de

Firmenkontakt

Klinik am Rhein Fachklinik für Plastische Chirurgie GmbH

Herr Dr. med. Holger Hofheinz
Kaiser-Wilhelm-Ring 43a
40545 Düsseldorf

klinikamrhein.de
info@klinikamrhein.de

Gerade im Bereich der Plastischen Chirurgie sollten Sie auf eine erstklassige ärztliche Behandlung setzen. Und hier kann es nur die Klinik am Rhein, Fachklinik für Plastische Chirurgie in Düsseldorf, sein. Unter der fachärztlichen Leitung von Dr. med. Holger Hofheinz, Facharzt für Plastische Chirurgie, finden Sie das gesamte Spektrum der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie wie z. B. Augenlidkorrektur, Facelifting, Nasenkorrektur, Ohrenkorrektur, Kinnkorrektur, Brustvergrößerung, Brustverkleinerung, Bruststraffung, Fettabsaugung, Bauchstraffung, Oberarmstraffung, Oberschenkelstraffung, Genitalchirurgie

Dabei erfüllt unsere Klinik alle modernen Anforderungen und Sicherheitsstandards der §30 Konzession der GWO für Privatkliniken (u. a. OP-Klimatisierung in Reinraumtechnik, validierte Instrumentenaufbewahrung und Sterilisation). Zur Verfügung stehen vier Überwachungsbetten, davon zwei zur stationären Behandlung. Unsere Stärke ist die individuelle Betreuung der Patienten. Sämtliche Eingriffe und auch Narkosen werden von erfahrenen Fachärzten durchgeführt.